



**Residencia de Estudiantes**

**CIENCIA EN LA RESIDENCIA**

**NOTA DE PRENSA**

## ***Entrega del 10º Premio Carmen y Severo Ochoa de Investigación en Biología Molecular***

LECCIÓN CONMEMORATIVA POR **MARIANO BARBACID**

Jueves 6 de noviembre de 2003

A las 19.00h. Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

El próximo jueves 6 de noviembre, a las siete de la tarde, la Fundación Carmen y Severo Ochoa hará entrega en al Residencia de Estudiantes, por tercer año consecutivo, del 10º Premio Carmen y Severo Ochoa de Investigación en Biología Molecular. Así mismo **Mariano Barbacid** impartirá la lección conmemorativa, titulada *¿Qué nos depara el futuro en la diagnosis y el tratamiento del cáncer?*

En el año en que se cumple el cincuentenario del modelo de la doble hélice del ADN y se cumplen los diez años del fallecimiento de Severo Ochoa, un jurado, presidido por César Nombela e integrado por Margarita Salas, Julio R. Villanueva, César de Haro y Carlos López Otín –todos ellos patronos de la Fundación- ha otorgado por unanimidad este premio al profesor **Andrés Aguilera**, profesor de Genética de la Universidad de Sevilla, por sus aportaciones al conocimiento del material hereditario en células eucarióticas que, con un sistema experimental sencillo como es la levadura, han permitido comprender mejor la naturaleza del ADN, base de la transmisión de los caracteres en los seres vivos y fundamento de la evolución.

**Mariano Barbacid**, que pronunciará la lección conmemorativa, es Doctor en Ciencias Químicas por la Universidad Complutense de Madrid y ha desarrollado gran parte de su actividad investigadora en el National Cancer Institute de Bethesda, en Maryland, donde pudo identificar y aislar el primer gen del cáncer humano (oncogen) en 1982. Ha recibido, entre otros, el premio de la Fundación del Cáncer Josef Steiner de Suiza. En la actualidad dirige el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas Carlos III (CNIO).

En los últimos años han pronunciado esta lección científicos como Arthur Kornberg, con quien Severo Ochoa compartió el Premio Nobel de Medicina en 1959, Paul Berg, Joshito Kaziro, Charles Weissman, Federico Mayor Zaragoza o Ginés Morata, entre otros. La Fundación Carmen y Severo Ochoa se constituyó en 1993 por conducto testamentario de Severo Ochoa.

---

**Residencia de Estudiantes**

[www.residencia.csic.es](http://www.residencia.csic.es)

**C/ Pinar, 23 28006 Madrid**

**Tel. 91 563 64**

**11**

---



## Residencia de Estudiantes

## NOTA DE PRENSA

Severo Ochoa inició su labor investigadora en el Laboratorio de Fisiología de la **Residencia de Estudiantes** bajo la dirección de Juan Negrín y vivió en la Residencia desde 1927 hasta 1931.